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Протокол №3 

 заседания Управляющего совета  

МБОУ «Ахмат-Юртовская СШ №2 им. Х. Т. Джабраилова» 

 

от   14.01.2025 

Присутствуют: члены Управляющего совета школы (18 человек)  

 

Повестка: 
 

 

1. Результаты учебной работы за I полугодие 2024 -2025 учебного года. 

2. Итоговые результаты муниципального этапа Всероссийской 

олимпиады школьников. 

3. Развитие детских общественных объединений. Система 

самоуправления в школе. Участие в РДШ. 

4. Основные направления работы деятельности ОУ по профилактике 

правонарушений и преступности среди обучающихся. 

5. Отчет директора школы по итогам финансово-хозяйственной 

деятельности в 2024 году. 

6. Работа школьной столовой. 

 

Ход заседания: 

По первому вопросу слушали Стульба Т. М., заместителя директора по УВР,  

которая ознакомила присутствующих с результатами учебной работы 

за I полугодие 2024 -2025 учебного года (доклад прилагается). 

По второму вопросу слушали Мухтарову З. К., заместителя директора по 

НМР. Она ознакомила присутствующих с итоговыми результатами 



муниципального этапа ВСОШ, зачитала аналитический отчет по результатам 

учащихся.  

По третьему вопросу слушали Вахаеву А. Х., советника директора по 

воспитанию. Айшат Хусаиновна объяснила какую работу выполняют детские 

общественные объединения, рассказала о Движении первых РДДМ и об 

учащихся, которые зарегистрированы в нем. В конце ознакомила с 

основными направлениями РДДМ. 

По четвертому вопросу выступила зам. директора по ВР, Адамова Ж. Х. 

Она в частности рассказала об основных направления работы деятельности 

ОУ по профилактике правонарушений и преступности среди обучающихся. 

По пятому вопросу слушали Садулаеву М. С., директора школы, которая 

познакомила присутствующих с особенностями финансирования школы на 

новый финансовый год, указала статьи школьных расходов. Она отметила, 

что 2023 году планируется капитальный ремонт школы за счет федерального 

бюджета, уже сделаны замеры и готовится смета по выполнению работ. 

 

По шестому вопросу зам. директора по ВР Адамову Ж. Х., которая в форме 

презентации представила информацию об организации и контроле за 

качеством горячего питания обучающихся. Было сказано, что понятие 

«здоровьесберегающие технологии» объединяют в себе все направления 

деятельности учреждения образования по формированию, сохранению и 

укреплению здоровья учащихся.  Организации горячего питания отводится 

первостепенное значение. В школе организовано двухразовое горячее 

питание.  В школе реализуется региональная программа «Разговор о 

правильном питании и здоровье».  

 

Решение Управляющего совета: 

 

1. Принять к сведению результаты ВСОШ, рекомендации по их 

улучшению. 

2. Изучить итоговые результаты муниципального этапа 

Всероссийской олимпиады школьников. 

3. Согласовать основные направления работы деятельности ОУ по 

профилактике правонарушений и преступности среди 

обучающихся. 

4. Члены Управляющего Совета школы по шестому вопросу 

решили принять информацию о путях и средствах сохранения и 

укрепления здоровья обучающихся в системе работы школы, 

организацию и контроль за качеством горячего питания 



обучающихся.к сведению, продолжить в течение уч.года данную 

работу. 

 
 

Председатель Управляющего Совета  Вахаева А. Х. 

 

Секретарь Управляющего Совета                      Хабатова З. Ш. 
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